



## [ ¿SERÁ? ]

### La incertidumbre

El Consejo General del INE se autoimpuso como fecha límite el próximo 20 de noviembre para retomar la organización de la elección judicial, y si por causa de las cientos de suspensiones contra ese proceso o alguna otra determinación de la Suprema Corte, las tareas logísticas se retrasan unos días más, en los escritorios de las consejerías ya circulan propuestas drásticas, como pedir que se aplaze la elección de juzgadores hasta tener plena certeza jurídica. ¿Será?

### A la vanguardia

Quien hará un anuncio importante en materia de seguridad es el alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín. Nos comentan que el morenista se ha tomado muy en serio el reto de brindar paz y tranquilidad a la ciudadanía, para lo que recurrirá a tecnología de última generación y a la coordinación con el Gobierno de la Ciudad de México para dar buenas cuentas en la materia. Nos adelantamos que la estrategia será diferente a todo lo que se ha visto en las alcaldías e integrará un componente de alcance internacional. ¿Será?

### Dudas de competencia

Nos dicen que han comenzado a surgir dudas sobre la compra de bonos de fin de año de la Secretaría de Finanzas de la CDMX, sobre todo porque solo quedó un único competidor que sin aviso previo ajustó su bonificación de -1% a -0.01% sin aviso previo en el proceso; el año anterior ya había ganado con una bonificación de -2.02%... nos dicen que al interior ya se le puso lupa y existe ya la intención de investigar, porque están convencidos de que la jefa de Gobierno no podría permitir alguna irregularidad, en caso de que exista, claro. ¿Será?

### Levanta simpatías

Gaby Osorio se posiciona entre los alcaldes mejor aprobados de la Ciudad de México, con un 56% de aceptación en su primer mes de gestión. Su logro cobra relevancia al haber arrebatado la alcaldía de Tlalpan a los opositores, quienes estuvieron solo tres años en el cargo. Osorio es la alcaldesa más joven y más votada en la historia de la demarcación. En el ranking, ocupa el cuarto lugar, detrás de Giovani Gutiérrez, Evelyn Parra y Aleida Alavez, quienes encabezan los tres primeros puestos. Dicen que su trabajo en seguridad, movilidad y servicios públicos le valieron su evaluación. ¿Será?

### Apuesta cultural

Nos dicen que en Querétaro decidieron acompañar la estrategia de pacificación con actividades artísticas; para ello, inauguraron el Museo y Galería de arte M108, un espacio creado por el experto Iván Lomelí Avendaño en el que se exhibirán de manera permanente más de 100 obras de artistas de talla mundial como Leonora Carrington, Jorge Marín, Alec Monopoly, Jorge Marín, Pablo Weisz, Hugo Lugo y Carlos Vivar... La apuesta es que además de reforzar la seguridad, también se impulsará la cultura. ¿Será?